

SAINT-BARTHÉLEMY-D'ANJOU

De jeunes stagiaires motivés

Des jeunes remotivés par le Réseau Etincelle ont travaillé sur leur projet professionnel. Et ont brillamment obtenu leur certification.



Ils ont brillamment obtenu leur certification.

Fondée en 2010 à l'initiative d'entrepreneurs de PME, de grands groupes et de Fondations d'entreprise, l'association Réseau Etincelle accueille en formations des jeunes déscolarisés. Cette action bénéficie du cofinancement d'Aldev (Angers Loire Développement) et de mécènes.

Une session de neuf jours sur le thème, « Se mettre dans la peau d'un entrepreneur » vient de se terminer à Restoria, à Saint-Barthélemy-d'Anjou. Cette entreprise familiale de restauration collective, mécène du réseau depuis juin 2015, vient de renouveler son engagement pour trois ans.

Neuf jeunes, de 15 à 20 ans, ont travaillé sur un projet professionnel élaboré à partir de leurs passions et de leurs talents. Les formateurs, Laurent et Béatrice expliquent :

« Nous leur proposons de reprendre confiance en eux, de valoriser leurs talents, de découvrir le monde de l'entreprise sous un angle pratique, de s'appropriier les codes du monde professionnel. » Ils ont aussi pu visiter Restoria, rencontrer et échanger avec des chefs d'entreprise, et se créer ainsi un début de réseau.

Un projet professionnel élaboré à partir de passions

Jeudi 13 juin, six d'entre eux ont présenté leur projet devant leurs camarades et un jury de quatre entrepreneurs qui les jugeaient autant sur leur travail que sur leur façon de se présenter.

Ce qui en est ressorti, c'est leur passion à tous. Julien a imaginé Game Concept pour offrir des prestations à des entreprises de jeux vidéo. Carla se voit ouvrir une boutique

d'esthétique Beauty House et partager son expérience avec ses clientes. Imane aimerait créer une MAM, maison d'assistantes maternelles, mais se verrait bien aussi surveillante pénitentiaire. Irskhan souhaite être dans le commerce, surtout de voitures haut de gamme comme Mercedes. Laura s'épanouirait en tant que paysagiste mais est prête à apprendre la soudure. Tiphaine se voit travailler chez elle en tant que Web designer pour créer des affiches, des sites. Tous ont présenté un projet très abouti et ont bien mérité de se voir remettre leur certificat Réseau Etincelle.

« Un an après ce passage, 60 % des jeunes sont soit en CDD, soit en CDI, soit en formation », se félicite Béatrice Tercinier, déléguée territoriale de Réseau Etincelle Pays de la Loire